

新年の「あいさつ

令和八年午年の輝かしい新春のお慶びを申し上げます。

伊平屋郷友会の活動に、村役場と共に村民の皆様にご支援頂き、感謝申し上げます。

昨年は伊平屋村の一大イベントのムーンライトマラソンが、第三一回で新たに 24km 大会としてランナー&応援団に人気の中、開催することが出来、村民と共に喜び、今後の発展を期待するものであります。

発展への直近の重要課題であります伊平屋村民および郷友会念願の「伊平屋空港早期建設」について、県行政、県議会へ伊是名村と共に要請行動支援している所であります。更なる要請活動と共に推進していく体制を強化していく所存であります。

郷友会としましては、昨年は次の事業において村への協力および活動してきました。

村主催事業への広報、参加協力

二〇二五年二月 2025 伊平屋観光・物産フェア

二〇二五年七月 31th ムーンライトマラソンラジオカーPR 活動

二〇二五年一〇月 第三一回伊平屋ムーンライトマラソン

照るしの会主催事業

二〇二五年十月 第三一回伊平屋ムーンライトマラソン＆村育英資金造成チャリティーゴルフ大会

郷友会は会活動において会員動員力が停滞している状況にあり、各字支部の役員未確定や若手会員の積極的な参加行動が必要とされている所ですが、村内在住の親元の皆様からも本島内居住の「子息」への働きかけをお願い申し上げます。

昨年も触れましたが、二〇五〇年に県内市町村で人口減少ワーストワンが本伊平屋村との予測について、将来に向けて若者が住み着く魅力ある村づくりにテコ入れが必要であります。

私案ではありますが、「①伊平屋伊是名架橋の早期実現のため、トンネル工法変更、現県道を国道58号に格上げ案推進」「②島チャビ対策としての官民連携の伊平屋－奄美－国頭－伊是名を結ぶ離島巡りの旅周遊船ネットワーク創り」などの案を提唱している所です。村民と議論の場を提供するものであります。

結びに、昨年九月に誕生した眞栄田孝村長の活躍と共に、ふるさと伊平屋村の益々発展と村民皆様のご健勝とご多幸を祈念致します。

令和八年一月一日

伊平屋郷友会（照るしの会）

会長 宮城 富夫



伊平屋郷友会照るしの会



ホームページ